

Jadwal Salat

SUBUH	05:12	WIB
ZUHUR	12:32	WIB
ASHAR	15:43	WIB
MAGHRIB	18:35	WIB
ISYA	19:44	WIB

IndiHome FIBER
Telkom Indonesia

Gempa 5,8 SR Mentawai Mengurangi Simpanan Energi Besar

PADANG, HALUAN—Gempa bumi dengan magnitudo 5,8 *Skala-richter* (SR) yang menguncang Sumbar pada Jumat (5/3) siang dinyatakan tak berpotensi tsunami. Pengamat menilai, gempa yang berpusat di *backtrust* Siberut pada kedalaman 24 kilometer itu akan mengurangi energi besar yang tersimpan di Lempeng Eurasia-Indo-Australia.

Hal itu disampaikan Kepala Center of Disaster Monitoring and Earth Observation Universitas Negeri Padang (UNP) Pakhrur Razi. Menurutnya, pusat gempa pada Jumat siang tersebut berada pada garis yang sama dengan garis Pulau Enggano, Bengkulu, yang beberapa bulan belakangan juga kerap dihantam gempa dengan magnitudo rendah.

"Garis patahannya panjang, mulai dari Enggano di bawah, lalu Pagai Utara Selatan, Sipora dan, Siberut. Jika ditarik lurus, garisnya itu membelah pulau atau berada di tengah-tengah pulau di Mentawai. Khusus gempa yang terjadi tadi itu, tepat di tengah-tengah Pulau Siberut," katanya kepada *Haluan*, Jumat (5/3).

Secara teori, kata Pakhrur Razi, jika gempa sudah sering terjadi di Enggano, maka akan memicu gempa terjadi di daerah yang satu garis dengan Enggano, atau di daerah yang berada di *backtrust*. "Gempa dengan kekuatan kecil jika sering terjadi, maka kekuatan besar yang terkandung Subduksi Indo-Australia perlahan-lahan akan mengecil," katanya.

Sementara itu, lewat keterangan resminya, Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) menyebutkan bahwa gempa dengan magnitudo 5,8 SR di Kepulauan Mentawai tersebut merupakan jenis gempa dangkal.

>> GEMPA hal 07



PENCEGAHAN DINI—Salah seorang anggota Polda Sumbar menerima suntikan vaksin Covid-19 di Mapolda Sumbar, Kamis (4/3). Vaksinasi massal dilakukan untuk menekan laju penularan infeksi virus corona yang telah mulai bermutasi. TIO FURQAN

CORONA JENIS BARU

Pintu Masuk Sumbar Perlu Diperketat

TANGGUNG jawab sebagai individu seharusnya sudah terbangun. Masyarakat harus sadar bahwa pondasi memutus penyebaran virus terletak pada kepatuhan prokes, sanitasi pribadi, dan memerhatikan kebersihan lingkungan. Saat pondasi kuat, penyebaran varian baru bisa diantisipasi

DEFRIMAN DJAFRI
Epidemiolog Unand/Ketua PAEI Sumbar

PADANG HALUAN—Pemprov Sumbar didesak memperketat pintu masuk provinsi guna mencegah masuknya Covid-19 B117 yang sudah terdeteksi di Indonesia. Di sisi lain, Laboratorium Pusat Diagnostik dan Riset Penyakit Infeksi Universitas Andalas (Unand) saat ini masih mengecek ratusan sampel untuk melacak mutasi SARS-CoV-2 B117 itu ke Sumbar.

Kasus mutasi Covid-19

B117 pertama kali ditemukan di Inggris pada September tahun lalu, dan saat ini dua kasus penularannya telah ditemukan di Indonesia. Menurut Ketua Perhimpunan Ahli Epidemiologi Indonesia (PAEI) Sumbar Defriman Djafri, mutasi virus Covid-19 B117 ini memiliki tingkat penularan yang lebih tinggi dari varian sebelumnya.

"Faktor lain yang menjadi pertimbangan dalam penge-

dalian adalah tingkat penularan dan severitasnya (tingkat keparahan) terhadap kematian. Jenis varian baru yang dilaporkan dari Inggris ini 70 persen lebih menular, tetapi tidak mematikan," ujar Defriman kepada *Haluan*, Kamis (4/3).

Defriman mengatakan, berdasarkan temuan kasus Covid-19 B117 di Inggris,

>> PINTU hal 07



PRESIDEN Joko Widodo memberi arahan dalam Rakernas XVII Hipmi 2021 di Istana Kepresidenan Bogor, Jumat (5/3). Ia menekankan, pentingnya investasi untuk menciptakan berbagai peluang usaha dan membuka lapangan kerja baru. IST/SETNEGRI

JOKOWI BUKA RAKERNAS HIPMI Perekonomian 2021 Tergantung pada Investasi

JAKARTA HALUAN—Pemerintah mengaku akan mengandalkan sektor investasi industri untuk meningkatkan pertumbuhan ekonomi (PE) tahun 2021. Target pertumbuhan ekonomi nasional pada tahun ini dipatok pada kisaran 4,5 sampai 5,5 persen. Sementara itu kondisi perekonomian pada 2020 mengalami minus hingga 2,19 persen.

Hal itu disampaikan Presiden Joko Widodo (Jokowi) saat membuka Rapat Kerja Nasional (Rakernas) XVII Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (Hipmi) Tahun 2021 di Istana Kepresidenan Bogor, Jumat (5/3). Ia menekankan, bahwa investasi akan menciptakan berbagai peluang usaha dan membuka lapangan kerja baru.

Oleh karena itu, pemerintah melalui Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) akan berupaya untuk menghubungkan antara investor, baik asing maupun dalam negeri, dengan para pengusaha di daerah.

"Ini kuncinya ada di investasi, kuncinya ada di Pak Bahlil, Kepala BKPM. Tiap hari saya telepon, saya tanya terus, berapa persen bisa (realisasi) tahun ini, berapa triliun bisa naik, siapa yang masuk, sudah sampai mana, targetnya tercapai enggak? Tiap hari," kata Jokowi dikutip dilaman *Satngoid*, Jumat (5/3).

Selain itu, kata Jokowi, pemerintah juga sudah membentuk Indonesia Investment Authority (INA),

>> PEREKONOMIAN hal 07



PENYERANG Atletico Madrid Luis Suarez, dibayang-bayangi oleh gelandang Real Madrid Toni Kroos, saat kedua tim bertemu pada pekan ke-13 La Liga tahun lalu. Minggu (7/3) malam. IST

ATL. MADRID VS REAL MADRID Misi Memburu Rival Sekota

MADRID HALUAN—Derbi Madrid akan menjadi laga panas dalam lanjutan La Liga pekan 26 pada akhir pekan ini. Real Madrid yang saat ini mengahuni peringkat ketiga klasemen tentu tak akan membiarkan rival sekota, Atletico Madrid, nyaman berlama-lama di puncak klasemen. Jarak lima poin yang terbentang, berpotensi terpankas.

Derbi Madrid yang akan tersaji di Estadio Wanda Metropolitano kandang Atletico ini diprediksi berlangsung sengit. Sebab, pada pertemuan pertama La Liga musim ini, Atletico kalah 0-2 di kandang Real. Sementara itu pada pertandingan terakhir, Atletico menang 2-0 atas tuan rumah Villarreal.

Namun pada pertandingan sebelumnya di ajang Liga Champion

Los Rojiblancos harus menelan kekalahan saat menjamu Chelsea. Sedangkan Real Madrid pada laga terakhir nyaris kalah saat menghadapi Real Sociedad, pertandingan berakhir imbang 1-1 berkat gol pemain sayap asal Brazil Vinicius Junior di menit 89.

Atletico Madrid saat ini sudah mengumpulkan 58 poin dari 24 pertandingan dan Real Madrid telah mengemas 53 poin dari 25 pertandingan, sama dengan peringkat 2 Barcelona. Derby Madrid ini akan menjadi target bagi Atletico Madrid untuk menjauh dari kejaraan Barcelona maupun Real.

Sedangkan bagi Real Madrid, datang ke Wanda Metropolitano mengusung misi memangkas jarak.

>> MISI hal 07

advertorial

DPRD Pesisir Selatan Berduka atas Kepergian Almasri Syamsi

PAINAN HALUAN—Keluarga besar DPRD Kabupaten Pesisir Selatan (Pessel) berduka cita atas kepergian salah satu rekan mereka, Almasri Syamsi. Politisi Partai Nasional Demokrasi (Nasdem) itu meninggal dunia pada Kamis (4/3) malam.

Segep anggota DPRD Pesisir Selatan dan jajaran pimpinan dewan datang ke rumah duka untuk melepas jenazah almarhum. Ketua DPRD Pesisir Selatan Ermizen, mengaku kehilangan atas meninggalnya Almasri. Baginya, almarhum adalah rekan kerja yang baik dan sosok yang bersahaja.

>> DPRD hal 07



KETUA DPRD Pessel Ermizen memberi kata sambutan saat melayat ke rumah duka Almarhum Almasri Syamsi, anggota DPRD Pessel periode 2019-2024, Jumat (5/3). Almarhum meninggal dunia pada Kamis 4 Maret 2021. IST

DIBENTUK DI LAREH NAN PANJANG SELATAN

UPZ Dongkrak Potensi Pengumpulan Zakat



GUNTING PITA—Ketua Baznas Padang Pariaman TK. Sulaiman mengunting pita saat peresmian UPZ Nagari Lareh Nan Panjang Selatan, Kecamatan VII Koto Sungai Sariak, Kabupaten Padang Pariaman, Jumat (5/3). YUHENDRA

BERPOTENSI TINGKATKAN PEREKONOMIAN WARGA

Lubuk Gadang Utara Kembangkan Porang

SOLSEL, HALUAN - Nagari Lubuk Gadang Utara Kecamatan Sangir melakukan pengembangan porang untuk peningkatan ekonomi masyarakat.

Potensi sektor pertanian dalam budidaya Porang diyakini akan mendongkrak ekonomi dan taraf hidup warga.

“Apalagi, umumnya petani menjadi profesi kebanyakan warga. Bahkan untuk tahap awal telah ditanami Porang seluas seperempat hektar (ha) oleh masyarakat,” kata Joni Pardilo selaku Penjabat Walinagari Lubuk Gadang Utara, Jumat (5/3).

Ia mengatakan, menyadari potensi sektor pertanian sehingga menghadirkan program unggulan peningkatan ekonomi masyarakat dengan pengembangan Porang.

Untuk mewujudkan budidaya Porang di nagari, pihaknya memberikan dukungan berupa pelatihan terhadap petani. Dianggar-

kan melalui dana desa. Di nagari ada tujuh Jorong (dusun) yaitu, jorong Sampu, Bariang, Koto Rambah, Manggiu, Tanggo Aka, Bariang Kampung Dalam, Bariang Palabian. “Pengembangan Porang, petani akan dibekali pelatihan dan membuat demplot disetiap jorong. Ada sekitar 3.000 ha lahan tidur yang akan dimanfaatkan untuk budidaya Porang,” ucapnya.

Alasannya, memilih Porang sebagai jenis tanaman budidaya di nagari itu karena komoditas yang mempunyai pangsa pasar bagus dan tidak susah dalam perawatan tanaman, cenderung tidak ada musuh tanaman.

“Setelah sukses budidaya nantinya, masyarakat juga bakal mengolah Porang sebagai aneka produk yang memiliki nilai. Melalui pemberdayaan para ibu rumah tangga, akan lahir UMKM dan industri rumah pengolah umbi

Porang. Outputnya taraf ekonomi masyarakat menggeliat,” tuturnya.

Joni menyebutkan sebelum memulai, untuk tahap awal mulai beri pelatihan petani budidaya Porang.

“Dengan pola demplot 3,5 ha yang tersebar di

tujuh jorong di nagari ini. Selanjutnya, kita mulai mengolah lahan dengan memanfaatkan lahan tidur, sekitar 3.000 ha,” ucapnya.

Menurutnya, demplot akan menjadi kebun induk bibit Porang di nagari yang selanjutnya dibagikan

kepada petani. Ada sekitar 50 kelompok tani (keltan) yang tersebar di setiap jorong.

“Nanti, akan dipilih perwakilan tiap keltan untuk dibekali pelatihan,” katanya menutup. **(h/mg-okr).**



Joni Pardilo selaku Penjabat Walinagari Lubuk Gadang Utara, saat berada di kebun Porang salah seorang warga, Jumat (5/3).IST

FKIP Undhari Gelar Festival Pendidikan

DHARMASRAYA, HALUAN—Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Dharmas Indonesia (Undhari) pada Dies Natalis ke-10, sukses menggelar Festival Pendidikan di Gelanggang Olahraga (GOR) Dara Jingga Kampus Undhari, Kamis (4/3).

Menurut Ketua Pelaksana, Gufron Hidayat, menjelaskan, rangkaian kegiatan

Festival Pendidikan FKIP Undhari yaitu lomba cipta dan baca puisi, lomba menulis cerpen, bola voli, badminton, lomba memasak, lomba senam kreasi, video kreatif, dan seminar nasional pendidikan, mulai dari tingkat SLTA, mahasiswa, dan dosen

Dijelaskannya, kegiatan penutupan festival pendidikan dihadiri Pendiri yang juga Pembina Yayasan

Amanah Ampang Kuranji (YAAK), Hj. Elviana, M.Si yang juga Ketua Komite IV DPD RI, Rektor Undhari beserta Wakil Rektor 1, 2, dan 3, para Dekan se-Undhari, Ketua Program Studi se- FKIP Undhari, dosen, mahasiswa beserta civitas akademika FKIP Undhari

Pada sambutannya Dekan FKIP Undhari Dr. Rahmatul Hayati, M.Pd., menyampaikan, rasa haru dan bangga karena dalam rangka Milad ke-10, FKIP Undhari sukses menggelar rangkaian kegiatan Festival Pendidikan ke-2.

“Saya bangga, dan sangat berterima kasih kepada panitia dan civitas akademika FKIP Undhari dan juga pimpinan universitas dan yayasan yang telah bahu-membahu dan mendukung penuh kegiatan ini sehingga berjalan sukses, semoga FKIP Undhari semakin sukses dan hebat kedepannya,” ujar Hayati

Begitu pula Rektor Undhari Dr. Gunawan Ali, M.Kom pada sambutannya juga menyampaikan apresiasi kepada FKIP Undhari, di Milad ke-10 FKIP Undhari sudah banyak mencetak dan menghantarkan generasi muda mencapai impiannya menjadi sarjana dan juga banyak yang sudah lulus menjadi tenaga pendidik atau guru PNS.

“FKIP Undhari luar biasa, fakultas yang paling banyak jumlah mahasis-

wanya, tidak hanya kuantitas, tapi juga kualitasnya luar biasa, terbukti alumurnya tetap unggul ketika bersaing di dunia kerja, banyak yang lulus jadi guru PNS.

Jargon ‘MANDIRI’ yang ditelurkan Dekan sebelumnya yaitu ‘Mantap, Disiplin, Berdikari’. “Semoga FKIP semakin mantap, hebat, dan Berdikari” katanya.

Sementara itu, pendiri dan pembina YAAK Dra. Hj. Elviana, M.Si., mengungkapkan satu dasawarsa FKIP Undhari menyinari Undhari, Dharmasraya, dan Indonesia. Dengan Sumber Daya Manusia (SDM) yang handal, berkualitas, dan profesional telah menjadikan FKIP menjadi fakultas terbesar dan hebat di Undhari.

“Terimakasih kepada Dekan FKIP dan jajarannya, telah membuat FKIP menjadi besar, dan bersinar, semoga makin hebat, prestasinya berprestasi kedepannya,” katanya Elviana. **(h/mdi)**



Acara penutupan Dies Natalis ke-10 Undhari oleh Pembina YAAK Hj. Elviana di GOR Dara Jingga Kampus Undhari, Kamis (4/3). BADRI

PADANG PARIAMAN, HALUAN - Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Padang Pariaman melantik Unit Pengumpul Zakat (UPZ) Nagari Lareh Nan Panjang Selatan untuk meningkatkan pengumpulan zakat baik dari masyarakat atau dari perantau asal nagari itu.

“UPZ Nagari Lareh Nan Panjang Selatan ini adalah UPZ pertama di Kecamatan VII Koto Sungai Sariak Padang Pariaman, tapi di kecamatan lain sudah semua nagari yang membentuk UPZ,” kata Ketua Baznas Padang Pariaman Tk Sulaiman di Lareh Nan Panjang Selatan, Jumat (5/3).

Ia menyampaikan, UPZ ini memiliki peran penting dalam pengumpulan zakat di wilayahnya masing-masing. Dengan dibentuknya UPZ ini diharapkan akan meningkatkan partisipasi masyarakat untuk menyalurkan zakatnya ke Baznas.

“Uang yang dikumpulkan dari UPZ ini nanti disetorkan ke Baznas Kabupaten, untuk disalurkan kepada penerima zakat,” katanya.

Selain itu, UPZ ini juga berperan sebagai perpanjangan tangan Baznas dalam proses penyaluran zakat ini kepada penerima. UPZ akan mengirimkan data penerima, sehingga penerima zakat dari Baznas ini tepat sasaran.

“Jadi semakin banyak zakat yang bisa dikumpulkan oleh UPZ ini tentu semakin banyak juga yang bisa menerima yang bisa mendapatkan manfaat dari zakat ini,” katanya.

Ia berharap kepada seluruh pengurus UPZ ini bernanar bergerak dan turun ke masyarakat untuk mengumpulkan zakat dari

masyarakat. “Nanti UPZ ini juga harus membuat rekening, dan menyebarkan informasi tersebut, sehingga perantau juga bisa menyalurkan zakatnya ke UPZ Nagari Lareh Nan Panjang Selatan,” katanya.

Sementara itu, Wali Nagari Lareh Nan Panjang Selatan Zainal berharap pengurus UPZ yang ada di nagari itu benar-benar bergerak, sehingga zakat dari masyarakat itu benar-benar bisa dikelola dengan baik.

“Kadang masyarakat kita tidak tau harus menyalurkan zakatnya kemana, dengan adanya UPZ ini tentu akan memudahkan masyarakat,” katanya.

Tidak hanya itu, pihaknya selaku pemerintahan nagari juga akan ikut bersamasama untuk menyosialisasikan program ini, sehingga masyarakat baik yang dikampung atau di rantau bisa menyalurkan zakatnya pada UPZ.

“Kita juga mengimbau masyarakat untuk berzakat pada UPZ di nagari kita ini,” katanya.

Sebelum dilakukan pelantikan pengurus UPZ oleh Ketua Baznas Padang Pariaman ini, seluruh pengurus UPZ terlebih dahulu diberikan penulhan. Selain itu, dalam kegiatan tersebut juga dilakukan penguntingan pita sebagai tanda peresmian kantor UPZ di Nagari Lareh Nan Panjang Selatan. **(h/hen).**

UNTUK KORBAN BANJIR DI KALSEL Baznas Tanah Datar Bantu Rp15 Juta

TANAH DATAR, HALUAN - Pemerintah Daerah dan Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Tanah Datar menyalurkan bantuan untuk meringankan beban korban banjir di Kalimantan Selatan.

Hak itu disampaikan Bupati Tanah Datar Eka Putra, didampingi Asisten Ekobang Eki Susanto, Ketua Baznas Yasmansyah, Kabag Kesra Afrizon dan Kabag Humas dan Protokol Yusrizal, di Gedung Indo Jolito, Kamis (4/3).

Ketua Baznas Tanah Datar Yasmansyah pada kesempatan itu menyebutkan, untuk meringankan beban para korban, dana sebesar Rp15 juta itu berasal dari dana zakat kaum muslimin.

“Bantuan itu diserahkan Pemerintah Daerah kepada dunsanak di Kalimantan Selatan, baik yang dikumpulkan dari ASN dan donatur maupun dari Baznas, semoga dapat meringankan beban warga setempat yang menjadi korban banjir,” tuturnya.

Yasmansyah juga menyampaikan berbagai program yang ada di Baznas Tanah Datar, di antaranya bantuan biaya pendidikan, jaminan berobat bagi lansia, bantuan rehab rumah, bantuan insentif lebaran dan bantuan ekonomi produktif, yang semua itu untuk keluarga kurang mampu.

Sementara Bupati Eka Putra menyampaikan ucapan terima kasih kepada Baznas, khususnya muzaki zakat yang sudah memberikan zakatnya kepada Baznas Tanah Datar, untuk disalurkan kepada mustahiq.

Bupati juga mengharapkan kepada muzaki (pemberi zakat) untuk menyalurkan zakatnya melalui amal zakat yang ada di nagari masing-masing, dikumpulkan di Baznas Tanah Datar, selanjutnya disalurkan kepada masyarakat yang kurang mampu atau yang layak menerima.

Kadis Sosial Pemkab Tanah Datar Yuhardi mengatakan, Pemerintah Daerah juga menggalang donasi untuk korban banjir Kalimantan Selatan. Sumbangan dari ASN dan donatur lainnya sudah terkumpul Rp183 juta. **(h/emz)**

“Bantuan itu diserahkan Pemerintah Daerah kepada dunsanak di Kalimantan Selatan, baik yang dikumpulkan dari ASN dan donatur maupun dari Baznas, semoga dapat meringankan beban warga setempat yang menjadi korban banjir,” tuturnya.

USAHA KERUPUK UBI DI SARUASO

Tetap Bertahan di Tengah Pandemi



PRODUKSI KERUPUK — Kaum ibu sedang memproduksi kerupuk ubi di Saruasos Timur, Kecamatan Tanjung Emas Tanah Datar, Jumat (5/3). EMRIZAL

TANAH DATAR, HALUAN — Meski masih dalam situasi pandemi Covid-19, usaha kerupuk ubi (kerupuk singkong) di Jorong Saruasos Utara Nagari Saruasos Kecamatan Tanjung Emas Kabupaten Tanah Datar, masih tetap berjalan seperti biasa.

“Usaha kerupuk ubi ini merupakan produk turunan keluarga, sejak dari nenek terus ke ibu saya, dan saya sendiri sudah 6 tahun menjalaninya,” tutur Dewi didampingi Jon suaminya saat ditemui di tempat usahanya, Jumat (5/3).

Menurut Dewi di Jorong tersebut, ada 4 keluarga lagi yang mempunyai usaha sejenis dengannya. Dalam menjalankan usaha dia dibantu oleh dua orang tenaga kerja, di samping ia bersama suami turut terjun dalam proses pembuatannya.

“Dalam seminggu, kami hanya 4 kali memproduksi kerupuk, dibantu dua tenaga kerja. Produksi

kami bisa mencapai tiga ribu sampai empat ribu lembar kerupuk ubi,” jelas Dewi.

Ia menjelaskan, bahan bakunya terdiri dari ubi kayu, daun bawang dan minyak goreng. Untuk bahan baku ubi sudah ada yang memasok ke tempatnya, dan daun bawang serta minyak goreng dibeli di pasar. Sedangkan untuk pemasaran kerupuk dijemput oleh pelanggan.

“Saya sendiri juga ikut memasarkan dengan menjualnya ke pasar-pasar tradisional di sekitar daerah saya, dan juga dengan memasok ke warung-warung wilayah Batusangkar dan sekitarnya,” ujarnya.

Untuk penjualan kerupuk ubi, menurut Dewi rata-rata penjualannya perminggu sekitar tiga sampai 4 jutaan rupiah. Sedangkan proses pengerjaan sendiri sekarang menurut Dewi sudah memakai peralatan khusus.

“Sebelumnya dalam proses pengerjaan dilakukan secara manual. Namun sudah 2 tahun kami sudah untuk menggiling bahan sudah ada peralatan yang bisa membantu sehingga proses pembuatan bisa cepat dan hasilnya pun bagus,” kata Dewi.

“Alhamdulillah, saya merasakan tidak ada dampak pada usaha kerupuk ubi pada masa pandemi Covid-19. Penjualan tetap sama, mungkin karena saya sendiri yang langsung memasarkannya. Untuk permasalahan, cuma bila musim hujan hasil nya tidak sebagus biasa,” katanya. (h/emz)

Bank BUMN Pangkas Suku Bunga Kredit

JAKARTA, HALUAN — Pemerintah meminta perbankan dapat menurunkan suku bunga kredit. Hal ini mengingat suku bunga acuan Bank Indonesia telah turun ke level terendah 3,5 persen.

Menyikapi hal ini, sejumlah Bank Himpunan Milik Negara (Himbara) telah menyesuaikan suku bunga kredit secara berkala. PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk memangkas bunga hingga 270 basis poin.

Berdasarkan laporan suku bunga dasar kredit (SBDK), perseroan memangkas bunga seluruh segmen kreditnya. SBDK kredit pemilikan rumah (KPR) mencatatkan penurunan bunga tertinggi sebesar 270 basis poin.

Plt Direktur Utama BTN Nixon LP Napitupulu mengatakan, penurunan suku bunga kredit sejalan dengan arahan Presiden Joko Widodo yang menandatangani pada tahun ini sebagai dorongan pemulihan ekonomi nasional.

“Penurunan bunga ini kami harapkan dapat membantu meningkatkan permintaan kredit, khususnya sektor perumahan. Apalagi, sektor perumahan memiliki *multiplier effect* ke 174 sektor lain sehingga diharapkan dapat meningkatkan perekonomian nasional,” ujarnya seperti dikutip dari *Republika.co.id*, Jumat (5/3).

Menurutnya, penurunan bunga tersebut juga ditopang oleh perbaikan likuiditas yang diikuti dengan penurunan *cost of fund* (CoF).

“Kami berupaya agar kinerja positif ini terus terjaga sehingga dapat memberikan penawaran suku bunga yang terjangkau bagi para nasabah serta debitur kami,” ucapnya.

Dalam situs perseroan, emiten bersandi saham BBTN ini mencatatkan penurunan SBDK segmen kredit korporasi, kredit ritel, dan kredit konsumsi. Pada kredit korporasi, SBDK turun sebesar 190 basis dari 9,9 persen per Desember 2020 menjadi delapan persen per Februari 2021. Kemudian segmen kredit ritel, menggantung bunga sebesar 165 basis poin dari 9,9 persen per Desember 2020 menjadi 8,25 persen per Februari 2021.

Selanjutnya, segmen kredit konsumsi, SBDK KPR turun sebesar 270 basis dari 9,95 persen per Desember 2020 menjadi 7,25 persen per Februari 2021. Lalu, SBDK Non-KPR pun dipangkas sebesar 250 basis dari 11,25 persen per Desember 2020 menjadi 8,75 persen per Februari 2021. (h/rol)

PROGRAM RELAKSASI PPNBM DIBERLAKUKAN Permintaan Honda Melonjak 50 Persen

JAKARTA, HALUAN — Pemerintah sudah resmi memberikan relaksasi Pajak Penjualan atas Barang Mewah 0% untuk pembelian mobil baru. Bagi pelaku usaha, mengakui ada lonjakan permintaan bahkan sampai 50% dibandingkan bulan-bulan sebelumnya seperti yang dialami Honda.

Meski sudah ada ketetapan, namun Menteri Perindustrian Agus Gumiwang

meminta APM yang sudah mendaftarkan produknya untuk dapat melakukan fungsi imbauan, *controlling*, serta supervisi kepada diler, agar penurunan harga kendaraan dapat sesuai dengan harapan atau ekspektasi konsumen.

“Kami berharap relaksasi PPNBM, khususnya pada tipe kendaraan yang telah ditetapkan, dapat menjadi katalis kebangkitan industri otomotif nasional yang ditandai dengan

peningkatan signifikan utilisasi produksi kendaraan bermotor pada akhir tahun 2021, dibandingkan dengan periode tahun sebelumnya,” kata Agus dalam keterangan resmi, Jumat (5/3).

Program relaksasi PPNBM ditargetkan untuk meningkatkan purchasing power dari masyarakat dan mendukung pertumbuhan perekonomian nasional. Berdasarkan Keputusan Menteri

Perindustrian nomor 169 tahun 2021, terdapat 21 jenis tipe kendaraan dari enam pabrikan yang ditetapkan mendapatkan stimulus ini.

“Tentu kami dari pemerintah menginginkan program ini dapat berjalan baik, tepat sasaran dan sesuai target. Karenanya butuh dukungan kuat dari para pelaku industri otomotif itu sendiri dalam implementasinya,” kata Agus.

APM yang menjalankan relaksasi ini mengklaim sudah merasakan dampaknya. Business Innovation and Sales Marketing Director PT Honda Prospect Motor Yusak Billy menyebut terjadi peningkatan permintaan hingga 50 persen dibandingkan bulan lalu pada periode yang sama. Honda sendiri menargetkan mampu mempertahankan market share sebesar 14 persen. (h/cnb)

WABUP PASAMAN KUNJUNGI KECAMATAN BONJOL Ekonomi Kreatif Wisata Harus Digerakkan

PASAMAN, HALUAN — Wakil Bupati Pasaman Sabar AS terus berupaya meningkatkan perekonomian masyarakat setempat. Salah satu caranya, dengan menggerakkan ekonomi kreatif wisata daerah.

Saat meninjau sejumlah tempat wisata dan usaha budi daya bermacam bunga di Kecamatan Bonjol, Jumat (5/3), Sabar AS didampingi Kadis Pertanian Efrianto, Kadisporabudpar Linggoman, Camat Bonjol Afrita, Dinas PU dan para Wali Nagari di Kecamatan Bonjol mengatakan, kita harus membangkitkan ekonomi kreatif di bidang wisata, agar ekonomi masyarakat tumbuh dan bergerak dengan baik.

“Untuk itu perlu dibenahi dengan baik berbagai fasilitas pendukung di sejumlah tempat wisata yang ada khususnya di Kecamatan Bonjol. Seperti Lokasi Museum Turanku Imam Bonjol dan perlintasan Ekuator yang dilintasi banyak orang dari berbagai provinsi serta manca negara,” katanya.

Camat Kecamatan Bonjol Afrita menyampaikan bahwa pihak kecamatan bersama nagari siap mendukung program ekonomi kreatif di bidang pariwisata ini.

“Selain itu kita juga meminta dukungan semua pihak dan masyarakat untuk bersama menjaga kebersihan dan keindahan tempat wisata



WAKIL Bupati Pasaman Sabar AS, didampingi Camat, dan para wali nagari berfoto bersama di Tugu Benteng Imam Bonjol Jumat (5/3). NUZUL

yang ada di Bonjol ini, karena dengan situasi yang bersih dan asri orang akan mau singgah dan berwisata di Bonjol, yang berujung pada meningkatnya ekonomi masyarakat,” kata Afrita.

Sementara itu sejumlah masyarakat yang bergerak di bidang budi daya bunga kaktus dan usaha kuliner di Kecamatan Bonjol kepada *Haluan* dengan nada yang sama menyampaikan hara-

pannya kepada Pemerintah Daerah Kabupaten Pasaman agar mengalokasikan anggaran yang memadai untuk melengkapi dan membenahi fasilitas berbagai fasilitas di Kecamatan Bonjol ini. (h/un)

SIDO Akan Luncurkan Produk-Produk Baru

JAKARTA, HALUAN — PT Industri Jamu dan Farmasi Sido Muncul Tbk (SIDO) membidik pertumbuhan kinerja double digit atau minimal 10% di tahun ini. Untuk mengejar target itu, perusahaan akan meluncurkan produk-produk ter-

barunya.

Direktur SIDO Leonard mengatakan, pihaknya optimistis bisnis di tahun 2021 ini masih akan terus bertumbuh dan berkembang di tahun-tahun berikutnya. Hal itu, seiring dengan meningkatnya kesadaran masyarakat akan menjaga kesehatan dengan mengonsumsi produk-produk kesehatan herbal yang alami.

Dari sana, untuk pasar domestik manajemen berencana menambah cakupan jumlah grosir dan ritel.

“Kami melihat masih ada beberapa wilayah di Indonesia yang masih dapat ditingkatkan lagi penetrasi dan pemerataan distribusinya,” kata dia, baru-baru ini.

Lebih lanjut, Leonard menjelaskan untuk titik-titik distributor perusahaan telah bekerja sama dengan 122 distri-



LEONARD

butor di seluruh Indonesia dari Aceh hingga Papua. Oleh sebab itu, pihaknya akan lebih memperkuat lagi *layer channel* distribusi di bawah yaitu grosir dan ritel.

Sehingga pada akhirnya total *point of sales* juga akan meningkat dan ketersediaan produk Sido Muncul menjadi meningkat atau konsumen akan lebih mudah aksesnya dalam mencari produk-produknya.

Sementara itu, untuk pasar ekspor pihaknya juga melihat adanya tren perbaikan sejak kuartal III dan IV tahun lalu. Karenanya, SIDO berencana memanfa-

atkan secara maksimal momentum pemulihan tersebut dengan menjaga alur distribusi agar ketersediaan produk tetap terjaga.

“Kami juga memberikan dukungan atau support kegiatan marketing untuk meningkatkan *brand awareness* dan juga promo-promo,” katanya.

Maklum saja, sepanjang tahun lalu, kontribusi pasar ekspor masih 2,5%. Dengan rencana tersebut diharapkan tahun ini pasar ekspor dapat berkontribusi 4%-5% yang mana negara tujuan ekspor yang menjadi fokus seperti Malaysia, Filipina dan juga Nigeria.

Asal tahu saja, SIDO telah bekerjasama dengan negara-negara tersebut. Secara keseluruhan, produk-produk Sido Muncul telah tersedia di lebih dari 16 negara.

“Tahun ini kami berencana untuk masuk ke beberapa negara tujuan ekspor baru, terutama di kawasan Asean, Timur Tengah, dan juga Afrika,” katanya.

Selain penetrasi pasar, pihaknya juga akan meluncurkan produk baru di tahun

ini. Secara detil, Leonard belum bisa mengungkapkannya. Yang jelas, tahun ini setidaknya perusahaan akan meluncurkan minimal tiga produk baru.

Secara keseluruhan, SIDO membidik pertumbuhan kinerja keuangan *double digit* atau lebih 10%. Tahun ini juga perusahaan menganggarkan belanja modal alias *capital expenditure* (capex) sebesar Rp180 miliar hingga Rp200 miliar.

Dana capex akan digunakan untuk beberapa proyek baru dan penyelesaian proyek. Walau begitu sebagian besar capex akan digunakan untuk maintenance. Adapun asal dana capex SIDO akan dari kas internal.

Sepanjang tahun lalu, penjualan bersih SIDO naik 8,47% secara tahunan (yoy) menjadi Rp3,33 triliun dari Rp3,07 triliun. Pertumbuhan itu juga diikuti kenaikan laba bersih alias laba tahun berjalan yang dapat diatribusikan ke entitas induk yang melesat 15,6% menjadi Rp934 miliar dari Rp807,69 miliar. (h/atv/*)

PROMO HEEBOOOOOHHH...!!!
MESIN FOTOCOPY CANON REKONDISI IMPORT
30 JUTA
 *MESIN IMPORT BUKAN LOKAL ATAU CUBADAK BA ANGEKAN...!!!
 *LENGKAP DENGAN SERTIFIKAT IMPORT
 *MESIN FOTOCOPY UNTUK PEMULA HANYA Rp. **13 JUTA**

INSAN MANDIRI
 P. Jember No. 21 B Padang (Gedung Renda Manara Agung)
 website: www.insanmandiri.com, email: insanmandiri_sdm@ yahoo.co.id

Telp: 0751 852889
 HP: 081267722568
 08116649386

8 JUTA DISCOUNT
HOT DEAL
KHUSUS BULAN INI

JUVENTUS VS LAZIO

Adu Tajam Ronaldo dengan Immobile



ADU TAJAM—Ronaldo akan beradu tajam dengan Immobile saat Juventus bertemu Lazio. NET

AC Milan Butuh Perbaikan Performa

VERONA, HALUAN—Peringkat 2 AC Milan akan bertanding ke markas tim peringkat 8 Hellas Verona pada pekan ke-26 Serie A 2020/21, Minggu (7/3). *Rossoneri* (julukan AC Milan) membutuhkan perbaikan performa sebelum menghadapi Manchester United di Liga Europa.

Milan hanya menang satu kali dalam enam laga terakhirnya di semua kompetisi.

Tengah pekan kemarin, tim besutan Stefano Pioli itu ditahan imbang sang tamu Udinese 1-1. Mereka bahkan nyaris, tapi bisa mengamankan satu poin

lewat penalti Franck Kessie di menit 90+7.

Sementara itu, Verona tak terkalahkan dalam empat laga terakhirnya di Serie A. Pasukan Ivan Juric mengalahkan Parma 2-1, imbang 2-2 kontra Genoa, mengimbangi juara bertahan Juventus 1-1, dan menang 3-0 atas Benevento. Kemenangan atas Benevento didapatkan melalui gol-gol Marco Faraoni dan Kevin Lasagna, serta bunuh diri pemain lawan.

Milan kini memiliki 53 poin, tertinggal enam poin di belakang pemimpin klasemen Inter Milan. Di lain pihak, Verona baru

mengumpulkan 38 poin, masih cukup jauh dari zona Eropa.

Pada pertemuan pertama di Serie A musim ini, pada pekan ke-7, Milan ditahan Verona 2-2 di San Siro. Verona unggul 2-0 lewat gol Antonin Barak menit 6 dan bunuh diri Davide Calabria menit 19. Milan membalas lewat bunuh diri Gianiacomo Magnani menit 27 dan gol Zlatan Ibrahimovic menit 90+3.

Di Bentegodi nanti, Milan membutuhkan hasil yang lebih baik jika tak ingin semakin tertinggal dari Inter. Mereka juga

membutuhkan hasil positif guna memupuk kepercayaan diri sebelum main tandang melawan Manchester United di leg pertama babak 16 besar Liga Europa tengah pekan mendatang.

Namun, Milan harus melakukannya tanpa Zlatan Ibrahimovic, Mario Mandzukic, Ismael Bennacer, dan Sandro Tonali yang sedang cedera.

Kondisi Hakan Calhanoglu juga masih meragukan. Ini sepertinya tidak bakal mudah bagi Milan.

Verona tak terkalahkan dalam 4 laga terakhirnya di

Serie A. Selalu tercipta minimal 3 gol dalam 5 dari 7 laga terakhir Verona di Serie A. Verona selalu mencetak gol dalam 7 laga kandang terakhirnya di Serie A.

Milan memenangi 12 dari 14 laga tandang terakhirnya di Serie A. Milan selalu mencetak minimal 2 gol dalam 17 dari 18 laga tandang terakhirnya di Serie A. Milan cuma mencatatkan 2 *clean sheet* dalam 11 laga tandang terakhirnya di Serie A. Milan cuma menang 4 kali dalam 10 laga terakhirnya melawan Verona di semua kompetisi. (h/*)

TURIN, HALUAN—Juventus akan menjamu peringkat 7 Lazio pada pekan ke-26 Serie A 2020/21, Minggu (7/3) pukul 02.45 WIB. Selain perebutan poin, duel di Allianz Stadium ini juga bakal menjadi ajang adu ketajaman Cristiano Ronaldo dan Ciro Immobile.

Di laga terakhirnya, Juventus menang 3-0 menjamu Spezia. Tim besutan Andrea Pirlo itu menang melalui gol-gol Alvaro Morata, Federico Chiesa, dan Ronaldo. Sementara itu, pertandingan Lazio kontra Torino ditunda akibat sejumlah kasus Covid-19 di skuad *Il Toro*.

Ronaldo tercatat selalu mencetak gol dalam tiga penampilan terakhirnya untuk Juventus di Serie A (4 gol). Bintang Portugal itu pun memimpin daftar top skor sementara Serie A musim ini dengan torchan 20 gol. Ronaldo unggul dua gol atas Romelu Lukaku (Inter Milan), lima gol atas Luis Muriel (Atalanta), serta masing-masing enam gol atas Zlatan Ibrahimovic (AC Milan) dan Immobile.

Immobile telah mengemas 14 gol di Serie A musim ini. Namun, striker Italia itu mandul dalam tiga penampilan terkini. Pada pertemuan pertama di Serie A musim ini, pada pekan ke-7, Juventus hanya bisa imbang 1-1 di kandang Lazio. Juventus unggul lewat Cristiano Ronaldo di menit 15, dan tim

besutan Simone Inzaghi membalas secara dramatis lewat Felipe Caicedo di menit 90+5.

Di kandang sendiri kali ini, Juventus tentu mengincar tiga poin. Namun, jika mengingat bahwa skuad *Biancocelesti* (julukan Lazio) berada dalam kondisi fisik yang lebih bugar, laga nanti sepertinya bakal cukup sulit bagi *Bianconeri* (julukan Juventus).

Juventus memenangi 6 dari 7 laga kandang terakhirnya melawan Lazio di Serie A. Juventus selalu mence tak minimal 2 gol dalam 6 dari 7 laga kandang terakhirnya melawan Lazio di Serie A.

Juventus cuma mencatatkan 5 *clean sheet* dalam 11 laga kandang terakhirnya melawan Lazio di Serie A. Juventus selalu menang dalam 6 laga kandang terakhirnya di Serie A.

Juventus selalu mence tak minimal 2 gol dalam 6 laga kandang terakhirnya di Serie A. Juventus selalu *clean sheet*, tak kebobolan, dalam 4 laga kandang terakhirnya di Serie A. Lazio cuma menang 2 kali dalam 7 laga tandang terakhirnya di Serie A. (h/*)

OSASUNA VS BARCELONA
Jaga Momentum
Positif Kemenangan

OSASUNA, HALUAN—Peringkat 2 Barcelona akan main tandang melawan peringkat 12 Osasuna pada pekan ke-26 La Liga -2020/21, Minggu (7/3) pukul 03.00 WIB. Atmosfer di skuad Barcelona sedang bagus-bagusnya.

Barcelona baru saja menampilkan aksi *comeback* luar biasa untuk menyingkirkan Sevilla di babak semifinal Copa del Rey. Barcelona menghajar Sevilla 3-0 di Camp Nou melalui gol-gol Ousmane Dembele, Gerard Pique, dan Martin Braithwaite untuk memastikan diri lolos ke final dengan agregat 3-2.

Tengah pekan mendatang, Barcelona mengusung misi *remontada* (*bangkit*) lainnya. Pasukan Ronald Koeman akan menghadapi tuan rumah PSG di leg kedua babak 16 besar Liga Champions, setelah sebelumnya tumbang 1-4 di Camp Nou pada leg pertama.

Namun, sebelum itu, Barcelona harus terlebih dahulu menghadapi Osasuna di Estadio El Sadar. Kemenangan diincar demi menjaga momentum positif yang ada. Pada pertemuan pertama di La Liga

musim ini, pada pekan ke-11, Barcelona meremukkan Osasuna 4-0 di Camp Nou. Gol-gol Barcelona dicetak oleh Martin Braithwaite, Antoine Griezman, Philippe Coutinho, dan Lionel Messi.

Barcelona menang enam kali dan cuma kalah satu kali dalam sembilan laga terakhirnya melawan Osasuna di La Liga. Dalam pertemuan nanti, di atas kertas, Barcelona jelas lebih difavoritkan menang.

Tak ada hasil seri dalam 6 laga terakhir Osasuna di La Liga. Selalu tercipta maksimal 2 gol dalam 9 dari 11 laga terakhir Osasuna di La Liga. Osasuna cuma menang 2 kali dalam 9 laga kandang terakhirnya di La Liga. Barcelona selalu mencetak minimal 2 gol dalam 14 dari 16 laga terakhirnya melawan Osasuna di semua kompetisi.

Barcelona selalu menang tanpa kebobolan dalam 3 laga terakhirnya di semua kompetisi. Barcelona mencatatkan 5 *clean sheet* dan cuma kebobolan total 4 gol dalam 7 laga tandang terakhirnya di La Liga. Barcelona selalu menang dalam 7 laga tandang terakhirnya di La Liga. (h/*)

Conte Pelatih yang Sangat Demokratis

PARMA, HALUAN—Antonio Conte menegaskan bahwa dirinya adalah pelatih yang sangat demokratis. Dia ingin menciptakan persaingan yang sehat di internal Inter Milan.

Inter melaju kencang di Liga Italia musim ini. *Nerazzurri* (julukan Inter Milan) sedang di puncak klasemen dengan 59 poin, unggul enam angka dari AC Milan selaku rival terdekat. Pada enam laga terakhir di liga, Inter Milan selalu meraih kemenangan. Catatan apik itu yang membuat mereka berhasil menyalip Milan di saat lajunya tersendat.

Conte juga berhasil memoles pemain yang dulunya dinilai tidak sip, seperti halnya Romelu Lukaku, Alexis Sanchez, dan bahkan sangat sabar menanti performa oke dari Christian Eriksen.

“Saya pikir saya adalah pelatih yang sangat demokratis, jadi saya tidak memberikan apapun secara

ra cuma-cuma dan saya bersabar sampai batas tertentu. Tim adalah hak utama kami, setelah itu individu, jadi setiap orang harus mengerti itu jika mereka ingin bersama dengan saya,” kata Antonio Conte kepada Sky Sport Italia.

Conte mengungkapkan bahwa para pemain Inter Milan sangat kompak dan mau belajar dari kesalahan. Dia memberikan contoh terkait bagaimana Achraf Hakimi dan Matteo Darmian saling membantu.

“Saya telah menemukan sekelompok pemuda yang bersemangat dan bersedia berjuang untuk satu sama lain. Hakimi adalah salah satu contohnya, karena kadang-kadang dia menyerang dan lupa bertahan, jadi dia mendinginkan tumitnya di bangku cadangan untuk beberapa pertandingan. Dia belajar,” Conte mengungkapkan.

Inter Milan melaju sen-

dirian di puncak klasemen Liga Italia. *Allenatore* Inter Antonio Conte mengingatkan para pemainnya bahwa banyak hal masih bisa terjadi.

“Kami dalam posisi yang sangat bagus, jelas merupakan peningkatan pesat dari musim lalu. Tapi kami juga tahu setiap per-

tandingan adalah sebuah pertarungan dan kami bisa kehilangan poin melawan siapapun,” ungkap Antonio Conte kepada *Sky Sport Italia* dikutip *Football Italia*.

“Itulah sebabnya kami tak pernah boleh mere-mehkan siapapun lawannya. Kami ingin melakukan

yang terbaik. Kalau yang terbaik berarti kami ada di posisi ini di akhir musim, kami akan sangat senang dan bangga.”

“Itu berarti kami sudah membuat lompatan luar biasa dalam periode yang sangat pendek,” sambung mantan gelandang tersebut. (h/*)



Antonio Conte menegaskan bahwa dirinya adalah pelatih yang sangat demokratis.net

Liverpool Tak Seharusnya Patah Semangat

LIVERPOOL, HALUAN—Andy Robertson mengungkap kekecewaannya setelah Liverpool kalah dari Chelsea. Dia menilai para pemain *The Reds* (julukan Liverpool) tak seharusnya tertunduk setelah kebobolan.

Liverpool menjamu Chelsea di Anfield, Jumat (5/3), dalam lanjutan Liga Inggris pekan ke-27. Kemenangan jadi target Liverpool setelah mereka selalu kalah di empat laga kandang sebelumnya.

Tapi, Liverpool tak menunjukkan itikad untuk menang dan tampil buruk sedari menit awal. Tak ada satupun *shot on target*

dibuat sampai menit ke-85 dan Chelsea justru bermain lebih prima.

Alhasil, tim tamu mampu berhasil mencuri gol kemenangan lewat Mason Mount pada menit ke-42. Skor 1-0 pun bertahan hingga laga tuntas untuk mengantarkan tiga poin ke Chelsea.

Robertson menegaskan bahwa pada laga ini para pemain Liverpool tak seharusnya patah semangat usai Chelsea mencetak gol. Dia melihat rekan-rekannya banyak yang tertunduk.

“Terlalu banyak yang tertunduk lesu ketika kami tertinggal

1-0, kami seharusnya tak boleh melakukan itu,” kata Robertson seperti dikutip dari BBC.

Dengan hasil ini, Liverpool untuk pertama kalinya kalah lima laga beruntun di Anfield. Padahal sebelum ini Liverpool tak terkalahkan di 68 pertandingan beruntun.

Empat kekalahan lainnya didapat saat menjamu Everton, Manchester City, Brighton, dan Burnley. Kemenangan terakhir di Anfield didapat saat mengalahkan Tottenham Hotspur 2-1 pada 16 Desember 2020.

“Lima pertandingan kandang tanpa kemenangan, ini tidak cukup. Tidak akan ada bantuan

fans di kandang dan ini tidak cukup bagus karena liga hampir habis untuk apa yang kami inginkan,” Robertson menegaskan.

Liverpool kini makin mustahil mempertahankan gelar juara Liga Inggris. The Reds sudah duduk di posisi ketujuh dengan 43 poin, tertinggal 22 angka dari Manchester City selaku pemuncak klasemen.

Perjuangan Liverpool saat ini yang paling memungkinkan adalah mengincar posisi empat besar. Rival terdekat yang harus dikejar adalah Chelsea selaku pemilik 47 poin. (h/*)

PEMBERITAHUAN

Hasil Rapat Umum Pemegang Saham
Luar Biasa (RUPS-LB) PT. FAROTA

Dengan ini diberitahukan kepada para KREDITUR PT FAROTA, bahwa RUPS-LB yang diselenggarakan di Payakumbuh pada hari Kamis, tanggal 26 Februari 2021, telah diputuskan sebagai berikut :

- Menyetujui pengurangan Modal Dasar Perseroan dari Rp 2.500.000.000,- (Dua Milyar Lima Ratus Juta Rupiah) menjadi Rp 50.000.000,- (Lima Puluh Juta Rupiah) dan Modal Setor Perseroan dari Rp 1.634.600.000,- (Satu Milyar Enam Ratus Tiga Puluh Empat Juta Enam Ratus Ribu Rupiah). Atas Pengurangan Modal Dasar dan Modal Setor Perseroan, maka menyetujui untuk merubah Pasal 4 ayat 1 dan 2 Anggaran Dasar Perseroan untuk disesuaikan dengan perubahan tersebut

Demikian hasil RUPS-LP ini diberitahukan untuk disetujui.

Payakumbuh, ...

DKPP GELAR SIDANG DUGAAN PELANGGARAN ETIK PILKADA

Paslon Sijunjung Tuntut Penyelenggara Disanksi

PADANG, HALUAN — Dewan Kehormatan Penyelenggara Pemilu (DKPP) menggelar sidang pemeriksaan terkait dugaan pelanggaran kode etik yang dilakukan oleh KPU dan Bawaslu Sijunjung, di Ruang Sidang, Bawaslu Sumbar, Jumat (5/3).

Perkara ini diadakan oleh empat pasangan calon (Paslon) Bupati dan Wakil Bupati Sijunjung Nomor Urut 1, 2, 4, dan 5 yang terdiri dari Ashelfine, Sarikal, Endre Saifol, Nasrul, H. Arrival Boy, Mendro Suarman, H. Hendri Susanto dan Indra Gunalan.

Pengadu mengadukan Lindo Karsyah, Gunawan, Fahrul Rozi Burda, Alfi Yendra, Nafwan, dan Izal Zamzami (Ketua, Anggota, dan Sekretaris KPU Kabupaten Sijunjung) selaku Teradu I sampai IV. Selain itu, pengadu juga mengadukan Ketua dan Anggota Bawaslu Kabupaten Sijunjung yaitu Agus Hutrial

Tatul, Riki Manarsah, dan Juni Wandri sebagai Teradu VII sampai IX.

Pengadu mendalilkan Teradu I sampai VI melakukan manipulasi dalam proses penyerahan LPPDK (Laporan Penerimaan dan Pengeluaran Dana Kampanye) Paslon Nomor Urut 3 yang kini sudah terpilih dan dilantik sebagai Bupati dan Wakil Bupati Sijunjung. Selain itu KPU Sijunjung juga diduga memalsukan surat berita acara hasil Penyerahan LPPDK Paslon Nomor Urut 3 yang tidak menyerahkan laporan itu sesuai dengan batas waktu yang ditentukan.

Kuasa Hukum Pengadu, Guntur Abdurrahman usai sidang kepada Haluan mengatakan pihaknya menduga KPU Sijunjung melakukan dugaan manipulasi berita acara penyampaian LPPDK. Selain itu, KPU juga tidak menyerahkan Berita Acara penyerahan LPPDK Paslon Nomor Urut 3 kepada Paslon yang lain sesuai dengan jadwal yang telah ditentukan, sehingga menghilangkan hak Paslon lain untuk melaporkan ke Bawaslu Sijunjung karena sudah di luar jadwal.

"Paslon Nomor Urut 3 yang saat ini sudah dilantik itu sebenarnya tidak memenuhi syarat untuk mengikuti Pilkada karena terlambat menyampaikan LPPDK. Untuk melaporkan dugaan itu tentu kami membutuhkan berita acara itu. Seharusnya diserahkan tanggal 6, tapi KPU baru

menyerahkan tanggal 9, dan itu pun tidak berupa fisik, hanya lewat pesan WhatsApp," kata Guntur, Jumat (5/3).

Karena baru diterima tanggal 9, pihaknya kata Guntur baru bisa melaporkan pelanggaran kode etik itu ke Bawaslu Sijunjung pada tanggal 11 Desember. "Lalu, Bawaslu menolak laporan kami karena tidak memenuhi syarat formil sebab sudah lewat dari tenggat waktu yang telah diatur. Sarana kami untuk melaporkan itu ditutup dan kami menduga ada pelanggaran kode etik yang dilakukan penyelenggara Pilkada Sijunjung, itu yang sedang kami uji," katanya lagi.

Guntur berharap agar penyelenggaraan Pilkada bisa berjalan lebih baik dan profesional. Sebab Pilkada merupakan sarana untuk memilih orang yang benar

benar bisa diberikan kepercayaan untuk mengantungkan harapan masyarakat. "Target kami adalah membuka kebenaran kepada masyarakat, bagaimana tidak profesionalnya penyelenggara Pilkada di Kabupaten Sijunjung," katanya menutup.

Sementara itu salah satu Paslon Bupati Sijunjung, Endre Saifol yang turut hadir dalam persidangan itu mengatakan bahwa ia tidak permasalahan Paslon yang terpilih dan telah dilantik. Ia menuntut penyelenggara Pilkada yang tidak profesional sehingga proses Pilkada tidak berjalan sesuai aturan yang berlaku.

"Salah satunya soal penyerahan LPPDK. Sesuai aturan tanggal 6 Desember pukul 18.00 WIB merupakan hari terakhir penyerahan LPPDK. Sementara Paslon Nomor

Urut 3 menyerahkan di luar jadwal dan tidak memenuhi syarat untuk ikut Pilkada

Endre juga berharap agar pelaksanaan demokrasi di Sijunjung berjalan dengan sehat dan tidak ada permainan-permainan kotor yang menciderai demokrasi. "Harapan kami agar DKPP mengambil keputusan sesuai dengan aturan dan berlaku adil dan memberi sanksi kepada penyelenggara yang diduga melanggar kode etik ini," katanya menutup.

Sekaitan ini, sidang dipimpin oleh Ketua Majelis yang juga Anggota DKPP Teguh Prasetyo didampingi oleh Anggota Majelis Otong Rosadi dan Vifner.

Majelis sidang menyampaikan, dalam pokok aduan, Teradu I-VI diduga melakukan manipulasi dalam proses penyerahan

Laporan LPPDK Paslon Nomor Urut 3. "Teradu I-VI diduga memalsukan surat Berita Acara Hasil Penyerahan LPPDK Bupati dan Wakil Bupati Sijunjung Tahun 2020 Paslon Nomor Urut 3 yang tidak menyerahkan laporan itu, sesuai dengan batas waktu yang ditentukan," kata Ketua Hakim Teguh Prasetyo.

Kemudian, Teradu VII-IX didalilkan menolak permohonan penyelesaian sengketa pemilihan dengan alasan yang tidak benar dan mengada-ada.

"Serta tidak memproses dan menghentikan pengaduan terhadap laporan politik uang Paslon Nomor Urut 3 dengan menggunakan STTP secara ge-londongan dengan tim kampanye yang tidak terdaftar di KPU Kabupaten Sijunjung," katanya. (h/mg-rga)



MELAKSANAKAN RESES- Anggota DPRD Pasbar, Muhammad Guntara saat melaksanakan reses di Daerah Pemilihannya (Dapil). OSNIWATI

LAKSANAKAN RESES KE DAPIL Muhammad Guntara Perjuangkan Aspirasi Masyarakat

PASBAR, HALUAN— Anggota DPRD Kabupaten Pasaman Barat (Pasbar), Muhammad Guntara melaksanakan reses di Daerah Pemilihannya (Dapil) IV, di Empat Kejorongan, Nagari Koto Balingka, Kecamatan Koto Balingka, Kabupaten Pasaman Barat, beberapa waktu lalu.

"Saya melakukan reses di Dapil IV Pasbar pada Sabtu (26/2), tepatnya di Empat Kejorongan Nagari Koto Balingka, guna mendengarkan dan menjemput hal-hal apa saja yang dibutuhkan masyarakat setempat," ujar anggota dewan terwujud di DPRD Pasbar tersebut.

Hasil reses ini, sambung Muhammad Guntara, nan-

tinya secara bertahap akan dibahas dan direkomendasikan kepada pemerintah daerah, dan akan dimasukkan ke dalam pokok-pokok pikirannya di DPRD, sehingga kebutuhan masyarakat bisa terbantu.

Politisi Nasdem ini menambahkan, reses adalah salah satu program DPRD untuk menjemput dan menampung aspirasi masyarakat di Dapil.

"Melaksanakan reses merupakan suatu kewajiban bagi anggota dewan. Semua aspirasi masyarakat kita tampung, untuk dijadikan sebagai bahan kajian di DPRD. Semua permohonan masyarakat ini, Insya Allah akan kita jadikan skala prioritas," katanya. (h/ows)

Pemilu 2024 Diharapkan Tak Banyak Pelanggaran

JAKARTA, HALUAN— Anggota Bawaslu RI, Rahmat Bagja berharap pelaksanaan Pemilu 2024 dapat berjalan dengan lebih baik dan tak banyak pelanggaran seperti kampanye hitam, fitnah, atau hoaks seperti pada pemilu sebelumnya. Maka dari itu, ia meyakini perlu adanya evaluasi secara mendalam terhadap pelaksanaan pemilu dan pilkada.

"Indonesia adalah negara besar dan terdiri dari kepulauan dan kendala geografis sangat menganggu dalam pendistribusian logistik pemilu. Sehingga, perlu adanya simulasi-simulasi khusus untuk penanganan pemilu di tahun 2024 yang akan datang," kata Bagja dalam diskusi daring dengan tema Covid-19 dan Percepatan Pemulihan Ekonomi 2021, Kamis (4/3).

Terlebih lagi, kata dia, tahun 2024 akan ada pemilu dan pilkada di 34 provinsi, 514 kabupaten/kota. Rentang waktu antara pemilu dan

pilkada hanya berjarak sekitar sembilan bulan, menurutnya perlu evaluasi secara mendalam.

"Akan ada 514 kabupaten/kota, ditambah 34 provinsi yang akan melaksanakan pilkada di akhir tahun 2024. Sebelum itu, di awal tahun 2024, ada pemilu nasional. Kami harapkan Pemilu 2024 akan sedikit sekali pelanggaran menyangkut fitnah, kampanye hitam, hoaks dan pelanggaran lainnya. Ini menjadi pekerjaan rumah kita bersama," tuturnya.

Menurut Bagja, dalam Pasal 167 UU Pemilu Nomor 7 tahun 2017 dijelaskan tahapan pemilu paling lambat dilaksanakan 20 bulan sebelum hari pemungutan suara. Sehingga, sebut Bagja, Juni 2022 sudah dimulai kembali tahapan pemilu nasional. "Untuk itu, jika evaluasi tidak mendalam terhadap permasalahan pemilu dan pilkada di 2024," ujarnya. (h/bws)

Perubahan Jadwal Pilkada Bisa Lewat Perppu

JAKARTA, HALUAN— Anggota Komisi II DPR RI, Gus pardi Gaus mengatakan, pelaksanaan Pemilihan Umum (Pemilu) maupun Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) pada 2024 masih menggunakan UU Nomor 7 Tahun 2017 dan UU Nomor 10 Tahun 2016. Dalam UU tersebut, pemungutan suara Pilkada dijadwalkan pada November 2024.

Terkait pernyataan Komisi Pemilihan Umum (KPU) yang keberatan atas jadwal Pemilu dan Pilkada 2024 yang berimpitan, menurutnya, solusi untuk ini dapat dengan dilakukannya revisi terhadap Peraturan Pemerintah Pengganti Undang-Undang (Perppu). "Kalau seandainya itu sesuatu yang krusial kan bisa lewat Perppu, kan hanya tentang masalah jadwal. Misal, jadwalnya digeser menjadi bulan Desember atau di bulan Maret atau di bulan April

2025, itu enggak perlu pembahasan Undang-Undang," ujar Gusardi dalam keterangan tertulisnya, Kamis (4/3).

Legislator Dapil Sumbar 2 ini mengatakan, perubahan jadwal melalui Perppu itu seperti halnya penundaan pelaksanaan waktu pencoblosan Pilkada 2020 dari September menjadi Desember. Dengan demikian, tak perlu ada pembahasan revisi Undang-Undang Pemilu dan Pilkada.

Politisi PAN itu menegaskan, selama belum ada revisi, KPU tetap harus berpedoman regulasi yang masih berlaku yakni UU 7/2017 tentang Pemilu dan UU 10/2016 tentang Pilkada. Ia mengingatkan, KPU hanya sebagai pelaksana UU, bukan yang menentukan kebijakan.

Menurut Gusardi, untuk

persoalan ini DPR sudah memahami apa yang menjadi kebutuhan dan keinginan KPU dalam pelaksanaan pemilihan umum berdasarkan pengalaman penyelenggaraan pemilu sebelumnya.

Untuk itu, Komisi II DPR RI akan mengundang KPU guna membahas dan membicarakan persoalan ini, setelah adanya keputusan tidak masuknya RUU Pemilu dalam program legislasi nasional (Prolegnas) 2021.

"Sekadar masukan dan saran enggak masalah, kita akan membicarakan itu nanti," ucap anggota Baleg DPR RI tersebut.

Untuk diketahui, dalam UU Pemilu, penetapan pasangan calon terpilih paling lambat empat belas hari sebelum berakhirnya masa jabatan presiden dan wakil presiden. Sedangkan, masa jabatan Presiden Joko Widodo (Joko-

wi) dan Wakil Presiden Ma'ruf Amin akan berakhir pada 20 Oktober 2024.

Dengan demikian, pasangan calon terpilih harus sudah ada pada 6 Oktober 2024. Pada Pemilu 2019 lalu, pemungutan suara pilpres dilangsungkan pada April dengan mempertimbangkan adanya sengketa hasil ke Mahkamah Konstitusi (MK) maupun pelaksanaan putaran kedua.

Sebelumnya, Anggota KPU RI Viryan Azis mengusulkan, tahapan Pemilu 2024 dimulai sejak 30 bulan sebelum pemungutan suara. Jika pencoblosan dijadwalkan April 2024, maka tahapan pilpres maupun pemilihan legislatif (pileg) diperkirakan mulai sekitar November 2021.

"Pengalaman Pemilu 2019 dengan 20 bulan terdapat sejumlah masalah dan dampak yang perlu diupayakan tidak terulang kembali," ujar Viryan Aziz. (h/len)

Haluan
MENCERAMAHKAN BERBAGI BERKUALITAS

Terbit Sejak 1948
Pendiri : H. Kasoema
Penerbit : PT Haluan Sumbar Mandiri (Haluan Media Group).

SIUAPP No 014.SK.Menper.
SIUAPP A.7 1985 Tanggal 19 November 1985

CEO:
H. Basrizal Koto
Pemimpin Umum/Penanggung jawab:
Zul Effendi
Manajer SDM & Pengawasan :
Ismet Fanany MD
Redaktur Pelaksana I: Afranita
Redaktur Pelaksana II :
Juli Ishaq Putra
Kabag Produksi: Maihendri
UNIT DIGITAL
GM harianhaluan.com:
David Ramadian
Pemimpin Redaksi hantaran.co:
Rakhmatul Akbar

Dewan Redaksi : H. Basrizal Koto, H. Hasril Chaniago, Zul Effendi, Ismet Fanany MD, Afranita, Juli Ishaq Putra Sekretaris Redaksi: Silvia Oktarice, David Revalon. Redaktur: Nasrizal, Alviarni, Arda Sani, Juli Ishaq Putra, Isra Hermanto. Reporter Padang: Ade Budi Kurniati (Reporter Senior), Rahma Winda, Leni Marlina, Yesi Deswita, Hamdani Syafril, Riga Firdaus H. Fotografer: Irfan Kurniawan, Tio Furqan. Perwakilan Bukittinggi: Yursil Masri (Kepala), Ridwan, Rudi Gatot. Pariaman/Padang Pariaman: Yuhendra, Khairuddin. Payakumbuh/Limapuluh Kota: Zulkifli, Dadang. Pasaman: Nuzul Ramadana. Agam: Rahmat Hidayat. Padang Panjang: Nafizatul Hamdi. Tanah Datar: Emrizal, Ferry Maulana. Pasaman Barat : Osniwati. Pesisir Selatan: M. Joni, Okis Mardiansyah. Kabupaten Solok/Kota Solok: Yutiswandi, Alfian, Rivo Septi A. Solok Selatan: Jelfi, Sawahlunto: Fadilla Jusman. Sijunjung: Ogi. Dharmasraya: Maryadi, Badri Alaina. Biro Jakarta: Syafril Amir, Surya. Biro Bandung : Djamilis Djamin. Biro Riau: Motalis, Biro Kepri: Andi.

Tim Kerja Usaha:

Kabag Iklan: Yunasbi. Kabag Keuangan: Andri Yusran. Kabag Sirkulasi : Yan Syafril. Tata Letak : Nurfandri, Rahmi, Yohanes, Luther. Kabag Umum : Nurmi, Kasir : Desy. Desain Iklan : Mulya Ramadhan. TI & Pra Cetak : Teguh Wisnu P, Ulmaderi.

Haluan Media Group:

CEO H. Basrizal Koto. Direktur: H Desfandri. Kantor Jakarta: Graha Basko, Jln. Kebun Kacang XXX No.2A Jakarta Pusat 10240. Telp. (021) 3161472, 3161056 Fax. (021) 3915790. Iklan dan Sirkulasi: (0751) 4488700, Alamat Redaksi/Bisnis: Komplek Bandara Tabing, Jl Hamka Padang. Telp. (0751)4488700, 4488701, 4488702, 4488703, Fax (0751) 4488704 Email: haluanpadang@gmail.com, redaksi_haluan@yahoo.com.

Harga eceran Rp.4.000/Eks. Luar Kota Padang Rp.5000,- Tarif iklan: Display FC halaman satu: Rp50.000/mm kolom, Display BW halaman satu: Rp35.000/mm kolom, Display halaman dalam FC: Rp35.000/mm kolom, Display halaman dalam BW: Rp17.500/mm kolom, Iklan SC :Rp25.000/mm kolom, Sosial/Ucapan Selamat FC: Rp15.000/mm kolom, Sosial/Ucapan Selamat BW: Rp10.000/mm kolom, Dukacita: Rp10.000/mm kolom, Iklan kolom (maks 300 mmk) FC: Rp15.000, Iklan Kolom (maks 300 mmk) BW: Rp10.000, Advertorial FC: Rp40.000/mm kolom, Advertorial BW: Rp25.000/mm kolom Bank: BRI Cabang Padang Rek No: 0058-01-001430-30-8, Bank Nagari Cabang Utama Padang Rek No: 1008.0103. 00009.1 PT Haluan Sumbar Mandiri . Dicitak oleh Unit Percetakan PT Haluan Sumbar Mandiri Padang.

PEMBERITAHUAN :

SETIAP artikel/opini yang dikirim ke Redaksi Haluan, panjang tulisan minimal 1.000 words (kata) dan maksimal 1.350 words (kata). HENDAKNYA artikel tak dikirim secara bersamaan ke media lain yang terbit di Kota Padang. Setelah 15 hari jika artikel tak dimuat, maka tulisan tersebut kami nilai tak layak muat. Terima kasih

Pemko Targetkan 70 Ribu Lansia Terima Vaksin Covid-19



GEMPA BUMI—Sejumlah petugas Rumah Sakit M. Djamil Padang serta warga bertahan di luar bangunan saat terjadi gempa bumi pada Jumat (5/3). Gempa yang terjadi sekitar pukul 14.32 WIB tersebut berpusat di Kepulauan Mentawai dengan kekuatan 5.8 SR. TIO FURQAN

PADANG, HALUAN—Vaksinasi Covid-19 di Kota Padang memasuki tahap kedua dengan sasaran warga kategori lanjut usia (lansia) dan petugas pelayanan publik. Khusus untuk lansia, sebanyak 70 ribu orang dibidik sebagai penerima.

“Atas nama Pemerintah Kota Padang, kita sangat bersyukur pelaksanaan vaksinasi Covid-19 sejauh ini berjalan lancar dan terus berlanjut di Kota Padang. Hari ini (kemarin) kami saksikan penyelenggaraan vaksinasi Covid-19 bagi masyarakat kategori lansia di Kelurahan Kampung Pondok, Kecamatan Padang Barat,” ucap Plt Wali Kota Padang Hendri Septa, Jumat pagi (5/3).

Hendri menyebutkan, terkait pelaksanaan vaksinasi tahap kedua bagi kategori lanjut usia dan juga aparat pelayan publik tersebut, secara resmi telah diluncurkan sejak Minggu (28/2) lalu.

Pemko Padang, katanya, telah menargetkan untuk melakukan vaksinasi Covid-19 kepada warga Kota Padang kategori lansia atau usia 60 tahun ke atas sebanyak 70.000 orang. Sementara secara keseluruhan, ditargetkan bisa dilakukan vaksinasi kepada 700.000 warga Kota Padang dengan waktu pelaksanaan sampai akhir 2021.

“Seribuan warga lansia dari komunitas HTT Pondok melakukan vaksinasi. Kita sangat berterima kasih kepada jajaran Dinas Kesehatan Kota (DKK) Padang, pihak pemerintah kecamatan dan kelurahan serta pemangku kepentingan lainnya yang ikut mendukung penyelenggaraan vaksinasi ini,” tuturnya.

Sementara itu Kepala DKK Padang dr. Feri Mulyani Hamid mengungkapkan, penyelenggaraan vaksinasi Covid-19 di Kota Padang sampai saat ini telah berjalan dan telah menasar lebih dari 10.000 warga Kota Padang.

“Untuk tahap pertama telah dilakukan untuk kategori tenaga kesehatan (nakes) sebanyak 9.128 orang dengan capaiannya 103 persen atau melebihi target yang ditentukan. Sedangkan bagi nakes yang belum divaksinasi tetap terus dilakukan. Alhamdulillah, sejak beberapa hari lalu kita mulai melakukan vaksinasi tahap kedua untuk warga kelompok lansia dan juga aparat pelayan publik. Untuk vaksinasi tahap kedua ini kita targetkan selesai pada April 2021 dan akan berlanjut sampai akhir tahun 2021,” ungkapnya.

Feri Mulyani mengungkapkan, setiap hari pihaknya berupaya minimal melakukan vaksinasi kepada sebanyak 3.000 sampai 4.000 warga Kota Padang. Target sampai akhir tahun pun telah dipatok untuk dapat terlaksana 100 persen.

“Kita berharap dengan upaya ini imunitas warga Kota Padang dapat meningkat. Insya Allah, apabila semua warga Kota Padang mendukung vaksinasi ini, Covid-19 bisa lebih cepat berakhir,” kata Kepala DKK Padang itu menjelaskan. (h/mg-ftd)

Polisi Tangkap Lima Pencuri Kabel Telkom

PADANG, HALUAN—Lima orang pria ditangkap oleh pihak Polsek Padang Utara karena kedapatan mencuri kabel milik PT Telkom Indonesia, di Jalan Khatib Sulaiman, Padang, Kamis (4/3) malam. Kelima pelaku berinisial T, EA, Y, JYP serta B sudah mendekam di sel tahanan Polsek Padang Utara.

“Informasi awal kita dapat dari Satpam PT Telkom yang mendapat laporan dari warga setempat bahwa ada lima orang laki-laki sedang melakukan pembongkaran dan pemutusan kabel di gorong-gorong Jalan Khatib Sulaiman,” kata Kanit Reskrim Polsek Padang Utara Ipda Hendrizal, Jumat (5/3).

Dikatakan Hendrizal usai mendapat laporan dari satpam tersebut, anggota Opsnal dan Intel yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Padang Utara AKP Nahri Sukra serta tim gabungan Rayon 1 (Koto tengah, Kuranji, Nanggalo dan Padang Utara) mendatangi lokasi.

“Saat sampai di lokasi kejadian, ternyata memang benar ada lima orang sedang melakukan pembongkaran dan pemotongan kabel. Kami pun langsung menangkap kelima tersangka tanpa perlawanan. Di lokasi kami juga mengamankan barang bukti berupa alat-alat yang digunakan oleh para pelaku saat beraksi,” tuturnya.

Selanjutnya Hendrizal mengatakan, kabel yang sudah berhasil diputus oleh pelaku yaitu lebih kurang sepanjang 25 meter, 10 meter sudah ditarik keluar dari gorong-gorong oleh pelaku.

“Untuk sementara menurut hasil penyelidikan kami, mereka sudah melakukan pencurian di dua lokasi yaitu di depan Sate Manangkabau dan di depan RS. Hermina. Sebagian pelaku mengaku bahwa mereka baru kali ini melakukan aksi tersebut, namun dari dua orang lainnya, mereka mengaku memiliki jaringan lain yang melakukan

pencurian serupa di lokasi lain”, katanya.

Pada saat diamankan, pelaku sempat mengaku bahwa ia bekerja di bawah sebuah PT, rekan dari PT Telkom. Polisi pun mencoba mengkonfirmasi ke PT yang dimaksud. Saat dikonfirmasi PT yang dimaksud memang merupakan rekan dari PT Telkom, PT Telkom pun mengakui bahwa benar bahwa mereka merupakan rekanan.

“Saat kami konfirmasi, kedua PT tersebut mengakui bahwa mereka memang rekanan, namun pada saat kejadian, PT yang disebut oleh pelaku sedang melakukan pekerjaan di daerah Kuranji, jadi kesimpulannya mereka cuma menjual nama PT tersebut,” ujarnya.

Diwawancara terpisah, officer maintenance Telkom Padang, Bani Aulia Rahman mengatakan, kejadian pencurian kabel serupa sudah sering

terjadi, namun kasus yang sampai ke hukum baru tiga kali.

“Untuk nilai kerugian yang ditimbulkan, itu sekitar 200 hingga 300 juta lebih, melihat kabel yang dicuri itu beratnya lebih dari 100 Kg” katanya.

Ia juga menjelaskan, untuk jenis kabel yang dicuri merupakan kabel tembaga untuk jaringan telepon dan internet di daerah Ulak Karang, pengaruhnya sendiri yaitu berdampak ke jaringan telepon dan internet ke kantor-kantor dan rumah-rumah warga.

“Pemutusan kabel ini sangat berpengaruh sekali terhadap warga. Kantor-kantor dan rumah-rumah warga tidak bisa menelepon dan internetan. Penyambungan (perbaikan) kembali kabel-kabel ini, memakan waktu 12 jam lebih,” katanya.

Sementara untuk kelima pelaku dijerat dengan pasal 363 KUHP dengan ancaman hukuman 7 hingga 9 tahun penjara. (h/mg-tio)

Kelurahan Andalas Minim Fasilitas dan SDM

PADANG, HALUAN—Kelurahan Andalas Kecamatan Padang Timur saat ini masih minim kelengkapan fasilitas kantor. Tidak hanya itu, dari segi Sumber Daya Manusia (SDM) juga mengalami kekurangan.

Lurah Andalas Muhammad Irwan pada *Haluan*, Jumat (5/3) mengatakan, fasilitas kantor yang diharapkan yaitu penambahan komputer, dan fasilitas pendukung lainnya. Pasalnya, saat ini segala sesuatu sudah menggunakan komputer dalam hal pelayanan.

“Kita saat ini sudah serba canggih dan juga sudah menggunakan E-kelurahan. Jadi tentu perlu penambahan unit komputer untuk masing-masing kasi,” ujar Irwan.

Tidak hanya itu, Irwan juga menyayangkan kurangnya tenaga SDM pada setiap seksi. Ia berharap masing-masing Kasi

mempunyai staf untuk membantu dalam hal pelayanan di kantor.

“Kami memang mengeluhkan kurangnya SDM karena di setiap Kasi tidak ada staf. Semua dikerjakan oleh Kasi termasuk ke lapangan jika ada pekerjaan yang harus di lapangan. Ini sudah cukup lama kami rasakan di sini,” ucapnya.

Meski kurangnya SDM, ia juga menyadari untuk menambah SDM tersebut bukan wewenang. Pasalnya, untuk menambah pegawai itu merupakan kewenangan dari BKPSDM Kota Padang.

“Kami terpaksa menunggu untuk hal ini karena menambah pegawai tentu tidak bisa langsung saja. Akan tetapi ada perekrutan dari BKPSDM. Akan tetapi kami berharap hal ini bisa segera dibenahi,” katanya. (h/win)

Haluan
Mencerdaskan Kehidupan Masyarakat

Komplek Bandara St. Syahrir Lanud Tabing.
Jl. Hamka - Padang, Telp. 0751 4488700-3 Fax. 0751 - 4488704

PASTIKAN PENGEMBANGAN BISNIS ANDA DISINI...!!

Untuk Pemasangan Iklan Hubungi Kami :

- NASBI** ☎ 081266208888 📞 081266208888

Untuk Langgan Koran Hubungi Kami :

- YAN SYAFRI** ☎ 08126711649

✉ : haluaniklan1@gmail.com
🌐 : www.harianhaluan.com

CLASSY PRODUCTION
EVENT ORGANIZER

OFFICE
Gedung Serba Cuna
PT. Semen Padang
Lantai II
Indarung Padang

OFFICE
0751-202761, 74989
FAJAR
08126739742
JEFFRY
081266613000

#ayodengarradio

SIPP FM
105.8
Inspirasi Keluarga Anda

Kami siap jadi partner Anda

Call Center:
Office : 0751 - 21397
Program : 0811-668-1058
Marketing: 0823-9087-6194

www.sippfm.com

PT. RADIO SWARAINDAH PESONAPRIMA
Jl. Gunung Laweh, 35 Nanggalo - Padang
Email: sippmedia@gmail.com | marketing_sipp@gmail.com

Lanseck Manih FM 93.6

Lanseck Manih FM (LANIS FM)
Frekuensi (FM) 93,6 MHz (FM)
Power Suport 1000 Watt (Blues 30 NV)

Alamat Studio/Office :
Jl. Sudirman No.191 Muaro Sijunjung, Kabupaten Sijunjung.
Telp. (0754) 20173-20553 Fax. 0754.20158
Email : lansekmanihfm@yahoo.co.id

Penyampai Informasi Pembangunan dan PenyajujukeRabatAnakNegeri

PASTIKAN PASANG IKLAN ANDA DISINI

✉ : haluaniklan1@gmail.com

SELEKSI CALON PIMPINAN BAZNAS PASBAR

29 Peserta Ikuti Tes Wawancara



Pasbar, Haluan—Sebanyak 29 peserta mengikuti tes wawancara untuk memilih pimpinan Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Pasaman Barat, Jumat (5/3) di Aula Kantor Bupati Pasbar.

Kepala Bagian (Kabag) Kesra Pasaman Barat Hendrizal, yang juga merupakan Sekretaris Panitia Seleksi (Pansel) menyampaikan bahwa hasil seleksi tersebut akan diumumkan pada 11 Maret mendatang.

Pemerintah Kabupaten Pasaman Barat melalui panitia seleksi, Bagian Kesejahteraan Rakyat (Kesra) Setda Pasbar melakukan seleksi pimpinan Baznas Pasbar.

“Tahap wawancara merupakan tahap ketiga setelah lulus seleksi administrasi dan ujian tertulis,” ujar Hendrizal.

“Pada tahap ini kita akan mencari sebanyak 10 orang peserta, dan hasilnya akan kita umumkan pada 11 Maret mendatang. 10 orang ini nanti akan kita sampaikan kepada bupati untuk diajukan ke Baznas pusat,” kata Hendrizal.

Hendrizal menambahkan, Baznas pusat akan mewawancarai 10 peserta tersebut dan melakukan proses seleksi.

“Dari 10 peserta ini akan dipilih 5 orang yang nantinya akan di ambil sebagai pimpinan Baznas Pasbar,” ucapnya.

Terhadap 10 orang peserta yang akan mengikuti seleksi wawancara atau seleksi akhir dengan Baznas pusat, Hendrizal menyebutkan bahwa panitia seleksi akan merekomendasikan Baznas Pusat untuk melakukan wawancara via telepon karena dalam masa pandemi Covid-19.

Sepuluh orang itu nanti akan melakukan wawancara dengan Baznas Pusat melalui via telepon. Setelah selesai seleksi wawancara, Baznas Pusat akan memilih 5 peserta yang lolos seleksi.

“Selanjutnya, merekomendasikan 5 orang yang lolos tersebut kepada Bupati Pasbar untuk dilantik dan membuat SK Pimpinan Baznas Pasbar untuk periode 2021-2026,” kata Hendrizal. (h/ows)

TES WAWANCARA— Sebanyak 29 peserta mengikuti tes wawancara untuk memilih pimpinan Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Pasaman Barat, Jumat (5/3) di Aula Kantor Bupati Pasbar. OSNIWATI

UAS DIGELAR 29 MARET HINGGA 1 APRIL

ICBS Payakumbuh Maksimalkan Persiapan

PAYAKUMBUH, HALUAN— Dinas Pendidikan Kota Payakumbuh akan melaksanakan ujian akhir sekolah (UAS) untuk tingkat Sekolah Dasar (SD) dan Sekolah Menengah Pertama (SMP) pada 29 Maret hingga akhir 1 April 2021.

Menjelang pelaksanaan UAS sebagai pengganti Ujian Nasional (UN), Insan Cendekia Boarding School (ICBS) Payakumbuh di Padang Kaduduak Kecamatan Paya-

kumbuh Utara, melakukan berbagai persiapan.

Pimpinan ICBS Payakumbuh, Roni Patihan di sekolah tersebut, Jumat (5/3) mengatakan pihak sekolah terus menyiapkan kisi-kisi soal ujian akhir sekolah serta terus memberikan pembekalan kepada guru.

Selain itu, khusus untuk peserta didik yang akan mengikuti ujian akhir sekolah diberikan jam tambahan

belajar, mengikuti *try out* serta fokus belajar mata pelajaran yang akan diujikan saat UAS nanti.

“Memang, kita terus mempersiapkan peserta didik untuk menghadapi Ujian akhir sekolah. Karena sekolah asrama dan sebagian besar peserta didik berada di sini tentu akan lebih mudah untuk memaksimalkan persiapan. Kita juga akan lebih mudah menyusun metode yang se-

suai dengan anak,” ujar Roni Patihan.

Sekretaris Dinas Pendidikan Kota Payakumbuh Azwardi kepada wartawan terpisah mengatakan, untuk tahun ini UN dan ujian kesetaraan tidak digelar karena itu, akan dilaksanakan UAS untuk siswa-siswa kelas VI SD dan IX SMP.

Ia mengatakan tahapan sebelum UAS dilaksanakan, dinas sudah melaksanakan

sosialisasi ke sekolah untuk melaksanakan ujian dengan prosedur yang telah ditetapkan, termasuk untuk memperhatikan protokol kesehatan.

“Soal dan kisi diserahkan ke sekolah masing-masing, tapi rambu-rambunya tetap diatur oleh Dinas Pendidikan seperti jadwal pelaksanaan. Pihaknya tetap akan memonitoring ujian, sekaligus protokol kesehatan di sekolah,” tuturnya. (h/zkf)

DI DESA AMPALU PARIAMAN

UNP Akan Bangun Hotel dan Rumkit

PARIAMAN, HALUAN - Universitas Negeri Padang (UNP) akan membangun hotel di Pantai Desa Ampalu Kota Pariaman.

“Pihak UNP juga berencana membangun rumah sakit,” ujar Rektor UNP Ganefri, ketika meninjau Prodi D3 Keperawatan UNP di Desa Ampalu, Kecamatan Pariaman Utara, Kamis (4/3).

Ganefri mengatakan untuk mengembangkan Fakultas Pariwisata dan Perhotelan UNP, pihaknya ingin membangun hotel di sekitar lokasi Prodi D3 Keperawatan UNP di Desa Ampalu, Kota Pariaman ini.

Sehingga nantinya hotel tersebut dapat dimanfaatkan untuk para tamu dan pengunjung yang ingin merasakan menginap di hotel nuansa pinggir pantai, di Kota Pariaman.

“Kedepan, kita ingin membuka Prodi Pariwisata dan Perhotelan untuk daerah Kota Pariaman ini, karena Kota Pariaman sangat konsen dengan visi dan misinya menjadikan Kota Pariaman ini sebagai kota tujuan wisata, dan kita akan bersinergi dengan pemerintah dan pihak swasta untuk mewujudkan hal tersebut,” kata Ganefri.

Rektor UNP yang

juga sebagai Ketua PWNU Sumatera Barat ini juga menyampaikan UNP juga berencana membangun rumah sakit untuk Prodi D3 Keperawatan yang ada di Kota Pariaman, tetapi tidak mempunyai banyak lahan untuk membangun.

“Kalau ada tanah pemerintah daerah yang bisa kita pakai, maka akan kita bangun Rumah Sakit Fakultas Ilmu Keperawatan UNP. Sebelumnya hanya klinik saja, yang nantinya akan kita kembangkan dan tingkatkan menjadi rumah sakit,” ujarnya.

Sementara itu Wako Pariaman, Genius Umar menyambut baik upaya



Rektor UNP Ganefri dan Walikota Pariaman Genius Umar beserta jajaran meninjau Kampus Prodi D3 Keperawatan UNP yang berada di Desa Ampalu, Kecamatan Pariaman Utara, Kamis (4/3).IST

dari UNP.

Ia menyampaikan, sudah lama lama mendambakan hadirnya Prodi Pariwisata dan Perhotelan di Pariaman.

“Dengan dibangunya hotel ini, akan semakin membuat semangat kepada kita untuk terus mengembangkan wisata yang menjadi andalan dan pengungkit perekonomian masyarakat Kota

Pariaman,” katanya.

Genius Umar yang didampingi Wawako Pariaman, Mardison Mahyuddin ini juga menginstruksikan kepada Asisten 1 untuk segera menindaklanjuti segala hal yang diperlukan untuk percepatan dari upaya UNP dalam membangun Hotel dan Rumah Sakit di Kota Pariaman ini. (h/hen).

ANTER AJA NYAMPE APALAGI JEMPUT

Gunakan layanan JEMPOL (Jemput On Line) dari Smartphone Anda, untuk kirim paket dari tempat Anda berada

BEBAS MACET BEBAS RIBET

untuk informasi hubungi ke 0751-28854

Baca Haluan Digital

melalui myedisi

- 1. Buka Aplikasi (Playstore, android) kemudian klik myedisi reader
- 2. Klik Install dan tunggu sampai selesai
- 3. Klik Login Menu dan klik myedisi reader atau klik Login/Daftar
- 4. Apabila belum daftar, klik Daftar sekarang dengan mengisi semua terjemper
- 5. Masukkan Email yang akan digunakan akan पहुंच ke emailnya...

Semarak Kebahagiaan

30 Paket Umroh Untuk Ratusan Pemenang

Wujudkan Semarak Kebahagiaan Yang Tak Terlewatkan Bersama IndiHome

Lebih Hemat 30% Magna Essential IndiSport IndiMovie 1 Bonus 200 Via Link Aja

#WujudkanCitaRumak

SAFASINDO 98.2 FM

Lebih Sejuk Didengar di sini!

Program Reguler:
07:00 - 08:00 Safasindo Pagi
08:00 - 10:00 Ganto Payskumbuh
10:00 - 12:00 SAMARA
13:00 - 15:00 Bursa Siang Safasindo
21:00 - 24:00 Melodi Malam Safasindo

Program Khusus:
Talkshow Marandang
Live Report
Safasindo News

www.safasindo.com

Radio Rang Pkumbuh